

Im Januar 2017 ging ich mit Papa im Sauerland spazieren. Die Natur schenkte uns wunderschöne Augen-Blicke. Wir gingen langsam, und er bestaunte gerade die kleinen, filigranen Kunstwerke am Wegesrand. Papa bat mich, Fotos zu machen. Wir überlegten, mitten im Schnee unter einem Sonnenschirm sitzend, den diesjährigen Mail-Adventkalender mit Fotos und Texten gemeinsam zu gestalten.

Nun fehlt er.

Ich weiß, wie wertvoll und wichtig ihm der kleine, tägliche Adventgruß an seine Familie, Freunde und Bekannte war. In Erinnerung und mit großer Trauer und Erstarrung, aber auch mit Dank in meinem Herzen, stelle ich Ende 2017 nun alleine diesen Gruß in Erinnerung an Willi Everding zusammen. Zu der anspruchsvollen und sensiblen Bibelzitatetrecherche ist er nicht mehr gekommen. Ich kann und möchte sie nicht übernehmen, deshalb weiche ich auf andere Texte aus und hoffe, es wäre in seinem Sinne. Ich wünsche uns Lebenden und allen Verstorbenen Gottes Segen.

Viktoria Prinz-Wittner

